



Balance de tráfico

El Aeropuerto de Sevilla cerró septiembre con una subida del 7,8% en la cifra de pasajeros

- El número de usuarios ascendió a 452.001, gracias al dinamismo que mostraron tanto el mercado nacional como el internacional
- El tráfico foráneo aportó más del 48% de la actividad
- En los nueve primeros meses del año, los viajeros aumentaron un 6,5%

11 de octubre de 2017

El Aeropuerto de Sevilla cerró septiembre con 452.001 pasajeros, lo que supone un crecimiento del 7,8% respecto al mismo mes de 2016. Este ascenso obedeció al dinamismo que continúan manteniendo tanto el tráfico doméstico como el internacional.

La mayor parte de los usuarios registrados viajó en vuelos comerciales (excluye aviación general y ejecutiva), ya que sumaron 451.225. De ellos, 233.709 lo hicieron con origen o destino en alguna ciudad española (un 10,5% más), mientras que 217.516 optaron por conexiones con el extranjero (un 5,4% más).

En relación con la actividad foránea, Francia, Italia y Reino Unido volvieron a ser, en términos absolutos, los mercados con mayor demanda. Por ritmo de incremento en número de viajeros, destacaron Alemania (un 81,7% más), Suiza (15%), Irlanda y Marruecos (ambos con un alza del 11%), Italia y República Checa (9%).

La notable progresión del mercado germano en el último año ha hecho que su peso se acerque de forma considerable al del británico, que tradicionalmente ha estado entre el segundo y el tercer lugar por volumen

de pasajeros en el aeropuerto. Muestra de ello es que el mes pasado los usuarios de conexiones con Alemania rozaron los 26.000 y los de Reino Unido rondaron los 27.700.

Atendiendo a la evolución de la actividad internacional, los viajeros en vuelos desde o hacia el extranjero aportaron el 48,2% del tráfico registrado durante septiembre en el Aeropuerto de Sevilla.

Respecto a las operaciones, se registraron 4.252 vuelos, de los que 3.331 fueron comerciales (casi un 4% más). En cuanto al movimiento de mercancías, éste aumentó un 86,1%, al superar las 952 toneladas.

Datos acumulados

Los datos de septiembre contribuyeron a que el balance de los nueve primeros meses del año fuese muy positivo. Muestra de ello es que la cifra pasajeros contabilizados en ese periodo ascendió a 3.730.203, un 6,5% más que en las mismas fechas de 2016.

En cuanto a las operaciones, el aeropuerto atendió 35.634 vuelos entre enero y septiembre, de los que 28.032 fueron comerciales, un 3% más. Dentro de la actividad de carga, se movieron más de 7.261 toneladas, lo que representa una subida del 45,4%.